



Maison de l'Europe de Paris



Comment encourager la mobilité européenne des jeunes ?

Jeudi 16 décembre, de 18h30 à 20h30

à la Maison de l'Europe de Paris

35-37, rue des Francs-Bourgeois

75 004 Paris (Métro : Saint-Paul, ligne 1)

Inscription obligatoire : c.veglia@paris-europe.eu

Entrée libre

Avec la participation de : **Sophia ERIKSSON WATERSCHOOT**, chef de secteur, Unité Enseignement supérieur – Erasmus, DG Education et Culture de la Commission européenne ; **Philippe KALTENBACH**, vice président du Conseil Régional d'Ile-de-France – chargé des Affaires internationales et européennes ; **François NEUVILLE**, délégué académique aux Relations européennes et internationales et à la Coopération à l'Académie de Paris ; **Thiébaut WEBER**, secrétaire confédéral – délégué jeunes à la CFDT ; **un représentant de l'Agence Europe-Education-Formation France.**

Modératrice : **Catherine VEGLIO-BOILEAU**, directrice de la communication et de la programmation de la Maison de l'Europe de Paris.

Organisé en partenariat avec la Région Ile-de-France, ce débat a pour objectif de sensibiliser le grand public et notamment les jeunes aux possibilités de mobilité européenne, au moment même où la Commission européenne vient de lancer l'initiative « Jeunesse en mouvement ». Quel est le rôle de la Région dans la promotion de cette mobilité ? Comment se nouent les coopérations sur le terrain entre les différents acteurs ? Comment assurer la participation de jeunes ayant moins d'opportunités à la mobilité européenne et renforcer le lien entre la citoyenneté et la mobilité européennes ?